
乙女高原ファンクラブ世話人会(2004.2.18) 議事録 
 

会場：牧丘町総合会館・談話室 
参加者（敬称略）：奥山，鈴木，坂田，小笠原，小林（直），植原 

 

 

 【議事１】第３回乙女高原フォーラム(2004.1.25) の反省 
まず，いろいろな意見を出して頂きました。 

・３回とも，お金をかけた割りには集まらなかった。 
・フォーラムに出ようという人は非常に熱心。フォーラムのためだけに出てくるのは，普通の

人にとってはけったるい。 
・他行事があると集まらない。 
・会場が広すぎて（人が少なすぎて）とても遠い話に聞こえた。こじんまりと講師を囲んでや

ってもよかったのでは。 
・駆け足の講演だったように思う。抽象的な話が多く，具体例が少なかったと思う。 
・接待の係は一人ではたいへん。二人必要。 
・１０時始めの集会が多くなってきているが，冬は午後始まりでもいいのではないか。 
・フォーラムのＰＲが年末年始になってしまうので，印象に残らない。 
・草刈りにはたくさんの人が集まるのに，フォーラムに来ないのはなぜか？ 
→現地集合で，体を動かすような内容の方が，人の集まりがいいのではないか。 

 
以上の意見をもとに，次回のフォーラムについて以下のように合意されました。 

 

１．フォーラム自体は継続させる。 
２．日時は，２００５年１月３０日 １３：００～１６：００とする。 
３．乙女高原案内人の研修会の一つと位置づける。 
４．参加者が話を聞くばかりでなく，発表する機会も作る。 
 例：案内人の活動報告，子どもたちの発表，乙女高原でスキーをした人の昔話。   
 
 

 【議事２】定期総会ならびに座談会(2004.3.14) について 
■「３月第２日曜日」は公民館大会（はなかげコーラス大会）が行われることになっているの
で，駐車場が満杯になるなど問題が生じてしまう。 
→今回については会場を変更する・・・中牧多目的集会施設 
→来年については，日程を変更する・・・３月６日（日） 

 
■世話人会に常連で参加されている会員については，本人の意思を確認し，総会で世話人の追
加承認をしてもらう。 
   坂田さん，小笠原さん，小林（直）さんについてはＯＫ。 
   あと，小林（茂）さん，加藤さんの意思を確認する。 
 
■会計監査をずっと竹川さん，川口さんにお願いしてきたが，もう３回（年）やっていただい
ているので，新しい方にお願いする。 竹居さん，卜部さん(民宿あらい)はどうか？ 



 
■予算案の検討，総会の役割分担については，次回世話人会で話し合う。 
 受付（  ），司会（  ），挨拶（代表世話人：  ），座長（代表世話人：  ）， 
提案（事務局：  ），記録（鈴木さん：写真） 

 
■座談会については，・話題提供，・一人一言，・自由討論という流れで行っている。 
話題提供については，水上さんからしていただけることになっている。 

→水上さん＋もうお一人，柳平の方をお願いしてはどうか？ 例えば鉱山のことなんかも知りたい。 

 
■会員に総会の案内を出す（会報と一緒に？），出欠ハガキを同封する。 
案内人の皆さんには「総会の折りに，案内人の幹事（※）や１６年度の活動内容を決めます
ので，ご出席をよろしくお願いします」というインフォメーションを同封する。 

 ※案内人同士あるいは案内人と乙女高原ファンクラブ事務局との連絡調整をする係。具体的にはニ
ュースレターの発行，乙女高原に詰める日程の調整等を行う。若干名。 

 
 

 【議事３】平成１６年度事業計画について →別紙エクセル・ファイル 
 
 

 【議事４】第２期乙女高原案内人養成講座について 
・申し込み受け付けは３月１日から。 
・できるだけ多くの方へのＰＲをお願いしたい（要項を持ち帰ってください） 
・マスコミへの告知依頼については、ＮＨＫ，ＹＢＳ，朝日，毎日，読売，山梨日々は済んで

いる 
・ＵＴＹ，エフエムフジについては，坂田さんにお願いする。 
・第１期の案内人の皆さんにも協力を依頼する。１年間活動してみて，もう一度講義を聞くと，

とても有意義だと思う。受講生の皆さん＋第１期案内人の皆さんも講義が聞けるほどの会場
を用意する。 

 
 

 【そのた】 
・企画書（別紙ファイル）の通り，乙女高原案内人養成講座ならびに活動の報告書を作成する

件が承認されました。 
 
・次回世話人会は３月３日（水）１９：３０～ 牧丘町総合会館で。 


